



NECROLOGIA.

EL SEÑOR DOCTOR DON MAURICIO FLORES,

Miembro de la Academia de Medicina, sub-director del hospital Juárez, acaba de sucumbir víctima del tifo que aun reina en esta capital, el día 28 de Agosto y á la edad de 39 años.

Nacido en humilde esfera, hijo de honrados y laboriosos artesanos, supo á fuerza de trabajo y de perseverancia conquistarse un lugar muy distinguido entre sus compañeros, y adquirir una muy buena posición social. Joven aún y lleno de ardor y entusiasmo por la ciencia y la humanidad, deja un lugar vacante en el seno de la Academia de Medicina, en la Sociedad « Pedro Escobedo » y en otras Sociedades científicas de esta capital, así como un gran vacío en su ya numerosa clientela.

Su honrado y anciano padre, sus amigos y sus comprofesores, lo llorarán eternamente.

El cadáver de Flores fué inhumado antes de ayer en el Panteon General de la Piedad, en medio de una numerosa asistencia de médicos, de sus amigos y de representantes de todas las Sociedades obreras.